

Wien, April 2015

## **AUSSCHREIBUNG NOWAK'SCHES REISESTIPENDIUM**

Am Institut für Kunst und Architektur kommen vier Reisestipendien der Heinrich Nowak'schen Reisestipendienstiftung in Höhe von jeweils 670 € zur Ausschreibung.  
Teilnahmeberechtigt sind Studierende der Architektur an der Akademie der bildenden Künste Wien.

Wettbewerbsaufgabe:

Zu Erstellen ist eine Ideenskizze für einen Besucherpfad durch die landschaftliche Anlage der International Art Schools, Cubanacan in Havanna, deren Gebäude von Ricardo Porro, Vittorio Garatti und Roberto Gottardi entworfen wurden.

Einzureichen sind:

Projektbeschreibung, eine Handskizze zur Wettbewerbsaufgabe, jeweils 1 Seite A4. In der Projektbeschreibung sind Reisezeitraum und Reiseablauf, sowie die Gesamtkosten der Reise anzugeben.

Nach Abschluss der geförderten Studienreise, muss der Akademie der bildenden Künste das Ergebnis der Studien, sowie eine Abrechnung vorgelegt werden.

Einreichfrist: 28.04.2015 , R 213, Sekretariat IKA

Preisjury: Luciano Parodi, Lisa Schmidt-Colinet, Hannes Stiefel (IKA)

Stellvertretende Institutsleiterin  
Institut für Kunst und Architektur

Lisa Schmidt-Colinet